

**Bericht des Laufwartes**  
**zum Kreistag am 16.01.2015**

Auch im Jahr 2014 war die Laufszene in unserem Kreis wieder sehr erfolgreich. Die Veranstalter, bei uns immer noch fast ausschliesslich Vereine, die „von Läufern- für Läufer“ ein Angebot von über 40 Einzelveranstaltungen mit rund 20000 Teilnehmern aufwarten konnten.

Auch die Lauf- und Walkingtreffs erfreuen sich zumindest gleichbleibender Beliebtheit.

An dieser Stelle möchte ich ganz besonders unserem 1. Vorsitzenden Paul Gast für seinen Einsatz bei der Wiedereinführung der Regionalbeauftragten im Volkslauf danken.

Sehr gerne habe ich die Berufung zum Regionalbeauftragten Rhein-Main angenommen und übe seit vergangenen September diese Aufgabe mit großer Freude aus.

Zu meinen Zielen hierbei gehört eine verbesserte Koordination mit Laufterminen in der Region Süd und dem benachbarten Bayern, was unseren Kreis ja auch unmittelbar betrifft.

Gerne unterstütze ich mit meinem Fachwissen aus mittlerweile fast 30 Jahren Zugehörigkeit zur Leichtathletik bzw. dem Laufsport unseren Leichtathletikkreis und freue mich auf eine weitere Zusammenarbeit mit meinen Vorstandskollegen und- Kolleginnen.

**Jens Indorf**